11月校長の想い

本校の創立50周年をみんなで祝おう

皆さんもご存じのように、今年で都立神津高校は創立50周年を向かえます。 開校からこの間、神津高校は様々な人たちの努力で本日を向かえました。

皆さんはこの50周年という節目に神津高校で学んでいるということになります。 このことは、とてもラッキーなことであると私は思います。

都立高校の中には、50歳を向かえられずに廃校となった学校や、統合となった 学校がいくつもあるからです。

自分が卒業した学校が存在するということは、とても嬉しいことです。 皆さんの子供や孫が同じ校歌を歌っている姿を想像してみてください。

したがって、私は始業式、終業式の節目の行事だけでなく、2年前から朝礼で 校歌斉唱を入れました。

残念ながら、感染症防止の観点で歌えませんでしたが。

11月6日(土)には、心の中で大きな声で歌ってほしいと思います。 本校の校歌は、とても良い歌ですよ。

そして、60年、70年・・100年とこの学校が続きますように、今いる 人たちが頑張って盛り上げていきましょう。

自分ができることを考えてみてください。

皆さんの頑張りをきっと神津高校は見ていることでしょう。